

活動報告

日時：平成29年6月10日 AM10:00～

場所：アライダシ自然観察教育林（岐阜県恵那市上矢作）

森林インストラクター愛と岐阜の会員の交流を兼ねて、岐阜県恵那市上矢作にあるアライダシ自然観察教育林で研修会を行いました。梅雨入り直後の開催でしたが天候に恵まれ、両会あわせて19人の参加をいただきました。

恵那市の上矢作振興事務所で受付を行い、車を乗り合わせて風車13基が建つ大船山へ。大澤会長の挨拶と自己紹介、風車についての説明を受けた後、原生林入口まで車で移動。当地域で日頃から自然解説活動などを行っている岐阜会の山内さんや当原生林を所管する森林管理署に勤務経験のある川合さんにコースの案内や見どころを解説していただきながら、根上がり木や合体木、ブナやミズナラ、ヒノキやサワラが混じる原生林を観察しました。下見の時には無かった熊の樹皮剥ぎの跡や糞を見ることができ、また、帰路には大船山神社裏手の弁慶杉（全国巨木ランキング37位、幹周13.8m、弁慶が植えたこととされ推定樹齢2500年（つまり言ったもん勝ち））を見学。5～6時間の滞在時間でしたが有意義な研修・交流となりました。

記：水谷嘉



会長挨拶と自己紹介（頭上では風車がブンブン）



キハダに集まる参加者



ミズナラの巨木の前で集合写真



根上がり木